

Jahreshauptversammlung der Andreas Hofer Schützenkompanie Westendorf

Nach dem gemeinsamen Kirchgang und Totengedenken der Traditionsvereine am Seelensonntag, den 08. November, stand anschließend die Jahreshauptversammlung bei der Schützenkompanie Westendorf auf dem Programm. Auch heuer konnte Hauptmann Anton Riedmann wieder zahlreiche Ehrengäste, wie Herrn Pfarrer Josef Gossner, Diakon Roman Klotz, Bürgermeister Anton Margreiter, Mjr Hans Hinterholzer und Bataillonsmarketenderin Melanie Aschenwald und auch viele Kompaniemitglieder begrüßen und gab gemeinsam mit Obmann Hubert Kurz und Jungschützenbetreuer Georg Hirzinger einen Rückblick über das vergangene Schützenjahr. Besonders erwähnt wurden dabei die zahlreichen Ausrückungen im heurigen Gedenkjahr. Mit dem Tiroler Schützenprojekt „An der Front 1915-2015“ wurde an den Ausbruch des Ersten Weltkrieges an der Süd Front und an die vielen Kriegsoffer gedenkt und wie Mjr. Hans Hinterholzer auch in seinen Grußworten erwähnte, ein Mahnmal des Friedens gesetzt. Höhepunkte waren dabei die Segnung der Gedenkkreuze in Bozen und die feierliche Aufstellung der Gedenkkreuze an den vorhergesehenen Standorten. Ebenso wurde die bevorstehende Ausrückung zum Tirol Ball in Wien vom 23.01. – 24.01.2016 angesprochen und ein kurzer Programmüberblick gegeben. Gemeinsam mit anderen Westendorfer Vereinen, wie Musikkapelle, Landjugend und Trachtenverein, sorgt die Schützenkompanie für die festliche Umrahmung an diesem Wochenende.

Stolz präsentierte Jungschützenbetreuer Georg Hirzinger die Leistungen seiner Schützlinge im Wintersteller Bataillon Jungschützenschießen. Mit 7x Gold, 3x Silber und 1x Bronze können sich diese auch wahrhaftig sehen lassen. Den Eifer der Jungschützen war es auch zu verdanken, dass bei der Gräbersammlung an Allerheiligen einiges an Spendengelder für das schwarze Kreuz gesammelt werden konnte.

In der Kompanie neu aufgenommen und angelobt wurden der Jungschütze Georg Schroll, die Marketenderinnen Kathrin Schmid und Theresa Krall und als neues Schützenmitglied Christoph Schweighofer.



Eine Jahreshauptversammlung bildet auch den entsprechenden Rahmen für Ehrungen verdienter Schützenkameraden. Für 15-jährige Mitgliedschaft überreichte Mjr. Hans Hinterholzer den Patrouillenführern

Thomas Manzl, Patrick Haller und Johannes Antretter (nicht anwesend) die „Pater Haspinger Medaille“. Die „Andreas Hofer Medaille“ für 40-jährige Mitgliedschaft erhielt Johann Schipflinger sen. Ehrenleutnant Peter Pöll wurde für seine 50-jährige aktive Zugehörigkeit mit dem Ehrenkranz ausgezeichnet.



Mit besonderer Freude wurden den Gründungsmitglied Andreas Burgmann eine Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft überreicht. Im Zuge dessen nutzte Andreas Burgmann auch die Gelegenheit und schenkte der Schützenkompanie Westendorf die alte Antlas Fahne, die lange Zeit in seinem Besitz war. Gemeinsam mit der Gemeinde Westendorf, wie Bürgermeister Anton Margreiter auch bekannt gab, wird für die Restaurierung der Fahne gesorgt.



Die scheidende und langjährige Marketenderin Christina Nagele bekam zum Abschied ein Schnapsspanzei und Kitzbühler Alpen Frühstücksgutscheine. Wir wünschen ihr auf diesem Weg nochmal alles Gute und vielen Dank für ihre langjährige Tätigkeit.



Die Ehrengäste gratulierten den Geehrten und bedankten sich für die aktive Mitarbeit in der Dorfgemeinschaft und im Bataillonswesen und äußerten sich nochmals lobend über den guten Zusammenhalt und die positive Stimmung in der Kompanie.

Katja Riedmann
Schriftführung
Schützenkompanie Westendorf